

29.10.2015 18:05 Uhr



Die Freundschaft vertiefen

Jetzendorf (ost) Nur tausend Einwohner zählt das südfranzösische Dorf Ampus im Departement Var. So ist Jetzendorf dreimal so groß wie die Partnergemeinde. Die Mitglieder des Partnerschaftsvereins sind aber fest davon überzeugt, dass der große Einwohnerunterschied der Freundschaft aus beiden Orten keinen Abbruch tun wird.



Französische Spezialitäten hatten die Vorstandsmitglieder im Partnerschaftsverein, Uli Glaser (von links), Jürgen Möderl, Jacqueline Steinacker und Leonhard Steinacker, mitgebracht. - Foto: Ostermair

Dass die Südfranzosen überaus gastfreundlich sind und vor allem den Freistaat Bayern schätzen, konnte eine fünfköpfige Jetzendorfer Delegation bei ihrem Aufenthalt in Ampus Ende Juni dieses Jahres erfahren. Über ihre durchwegs positiven Erfahrungen haben sie nun bei einem Treffen im Jetzendorfer Pfarrheim den rund dreißig anwesenden Partnerschaftsfreunden berichtet. Hier war auch Siegfried Jaeger zugegen, der in Ampus Gemeinderat und zugleich Präsident des französischen Partnerschaftskomitees ist. Jaeger, der die Partnerschaft 2014 eingefädelt hat, zeigte den Jetzendorfern mit Bildern auf, wie es in Ampus aussieht.

Die Bilder zeigten, dass es in Ampus traumhaft schön ist. Von Jaeger war auch zu erfahren, dass die Gemeinden in Frankreich ebenso wie in Deutschland oft das Nachsehen haben, wenn es um die Vergabe von staatlichen Zuschüssen geht. Was die Franzosen aber den Bayern voraus haben, ist die Quote in den Gemeindeparlamenten. Hier sind Frauen und Männer in gleicher Anzahl vertreten, ohne dass, was die Quote angeht, gemurrt wird. Die Jetzendorfer wirkten bei ihrem

Besuch in Ampus bei der „Balade Gourmande“ mit und haben hier für ihre bayerischen Spezialitäten wie Schupfnudeln mit Kraut viel Lob geerntet. Begeistert sind sie heute noch von der französischen Blasmusik und einem großen Feuerwerk.

Jetzt hatten Jaeger und dessen Tochter Jacqueline Steinacker (Vorsitzende des Jetzendorfer Partnerschaftsvereins) Wein aus Ampus und ein französisches Buffet ins Jetzendorfer Pfarrheim „gezaubert“, wofür sich auch der neue Pfarrer Georg Martin und die Gemeinderäte Ruth Kudorfer, Stefan Gottschalk, Edeltraud Huber und Manfred Breitsameter begeistern konnten. Kudorfer richtete in Vertretung von Bürgermeister Manfred Betzin Grüße an alle Mitglieder der Partnerschaftsvereine in Ampus und Jetzendorf. Es ist ja kein Geheimnis, dass die Begeisterung für die Partnerschaft in Ampus doch etwas größer ist als in Jetzendorf.

Kudorfer erklärte zwar, dass der gesamte Gemeinderat die Partnerschaft wohlwollend unterstützt, Bürgermeister Betzin hat aber nur zwei Tage später im Rahmen einer Gemeinderatssitzung zur Partnerschaft erklärt: „Die französische Seite hat da eine etwas andere Erwartung, wir lassen uns da ein bisschen mehr Zeit. Sowas muss wachsen und sollte verstärkt über die Vereine in beiden Gemeinden laufen“. Das ist auch Ziel des Jetzendorfer Partnerschaftsvereins, der bereits Kontakte über den örtlichen Tennisclub und den Trachtenverein im Auge hat.

Momentan gibt es aber noch Probleme mit der Eintragung des Partnerschaftsvereins ins Vereinsregister. Das soll aber alle, die Land und Leute sowie die Lebensart der Südfranzosen näher kennenlernen wollen, nicht näher stören. Es ist geplant, dass spätestens im nächsten Jahr eine Delegation aus Jetzendorf nach Ampus kommt. Allein die Feier im Pfarrheim war geprägt von großer Harmonie. Dafür sorgte nicht zuletzt die Musikerin Margit Sonnauer aus Hohenkammer, die auf ihrem Akkordeon zeigte, wie zeitlos und temperamentvoll sich Musik aus Südfrankreich anhört. So kamen schnell Urlaubserinnerungen an die Provence hoch.

Von Josef Ostermair

zu diesem Artikel sind keine Beiträge vorhanden

Um Beiträge schreiben zu können, müssen Sie eingeloggt sein!

Benutzername

Passwort

[Login](#)

Noch keinen Zugang?
Jetzt kostenlos registrieren!

 [Anmeldung über Cookie merken](#)

Das könnte Sie auch interessieren



Flüchtlinge machen in Eichstätt doppelt Kasse

Eichstätt/München (DK) Flüchtlinge aus der Erstaufnahmeeinrichtung in Eichstätt haben im [mehr...](#)



Nackte Frau kracht mit Auto in Leitplanke

Stammbach (dpa) Splitterfasernackt am Steuer: Ein 24-jährige Autofahrerin ist am Mittwoch [mehr...](#)



Gauck entzieht Walter Scheel den Dienstwagen

Bundespräsident Joachim Gauck entzieht dem früheren Staatsoberhaupt Walter Scheel seinen [mehr...](#)



Toter bei Messerstecherei unter Asylbewer...

Bei einem Streit in einer Asylbewerberunterkunft im thüringischen Wutha-Farnroda ist Mann [mehr...](#)

[Hier auf donaukurier.de werben](#)

powered by plista

Nachrichten-Ticker

16:11 **PAF** Gefährliche Querung
15:59 **PAF** Bis Samstag noch für den besten Heimatsong abstimmen
18:05 **PAF** Zwillinge in der Ilmtalklinik

Polizeimeldungen

08:58 **Geisenfeld** Auffahrunfall durch Reh auf der Fahrbahn
10:27 **GEI** Bei Palettendiebstahl auf frischer Tat ertappt
10:21 **GEI** Zwei Verletzte und 17.000 Euro Schaden

URL: <http://www.donaukurier.de/lokales/pfaffenhofen/Jetzendorf-Die-Freundschaft-vertiefen;art600,3139346>